

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

FILLE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 04/01/2015 à 01h13

comment aider ma fille si s'enfoncé de plus en plus dans l'alcool

3 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 07/01/2015 à 17h40

bonjour granny,

tu peux aider ta fille en lui parlant et en lui disant qu'elle peut prendre un rdv dans un centre, voir un médecin, un psy, Si elle est d'accord et reconnaît sa maladie elle peut s'en tirer mais si elle est dans le déni et qu'elle refuse tu ne pourras rien faire malheureusement.

Pour toi même tu peux aussi consulter cela t'aidera psychologiquement et tu peux également prendre un rdv avec un médecin qui répondra à toutes tes questions.

bise

[Profil supprimé](#) - 07/01/2015 à 22h17

merci aujourd'hui ma fille qui est une jeune fille intelligente comprend que sans aide elle ne pourra jamais sortir de ce tourment elle a été voir une cellule d'écoute aujourd'hui même LA CROIX D'OR pour tout vous dire !! qui la mène au centre d'hygiène alimentaire, elle est revenue enchantée de son apm avec des gens qui ont écouté son mal-être j'espère que tout va aller pour le mieux quand à moi qui suis malade du cœur il faut aussi que je me calme et en parler à mon dr merci d'avoir pris un moment pour me répondre je vais prier pour vous MERCI CORDIALEMENT granny

[Profil supprimé](#) - 09/01/2015 à 10h05

Bonjour Granny

Effectivement si tu es malade ta priorité est de prendre soin de toi, et d'éviter toute source de stress qui n'est pas bonne pour le cœur. C'est bien que ta fille est vue quelqu'un j'espère qu'elle continuera.

hésite pas à venir parler sur le forum, ta fille peut le faire aussi.

bise
